

# Das Beruhen auf einer schon geschriebenen Geschichte

Von Jacklin980

## Kapitel 1: Kapitel 1 - Leonie und Jacklin im Wunderland

Es waren einmal... Leonie und Jacklin.

Jacklin und Leonie lebten auf einer wunderschönen Insel auf der es weiße Kaninchen mit goldenen Taschenuhren gab. Sie lag im südostwestlichen Norden des atlantischen Pazifiks in der Nähe von Afrika.

Während Leonie sich in ihrer Freizeit viel mit den Untersuchungen von Überresten von Mauern heruntergefallenen Eiern beschäftigte und der mysteriösen grinsenden Katze hinterher fahndete, spielte Jacklin leidenschaftlich gerne Krocket mit Störchen (um die Flamingos zu schützen) zusammen mit Herz-Karo-Kreuz-Pik-Kartenrittern.

Wohnen taten die beiden einen kleinen Haus aus blauen Kupfer(II)-sulfat- und rosa Manganchloridkristallen. Es hatte Beine und lief den ganzen Tag durch das Wunderland. Nur das Schloss des Herzkönigs und der Herzkönigin mied es, weil die Königin sehr schnell neidisch wurde. Damit sie nicht auf die böse Idee kam das Haus zu zerstören, hielt das Haus Abstand.

Abends saßen Leonie und Jacklin dann im Wohnzimmer auf der lila Flauschecouch und erzählten sich ihre Erlebnisse vom Tag. Meist klagte Jacklin, dass sie zu blöd zum Krocket spielen war und Leonie darüber, dass sie die Grinsekatze einfach nicht erwischte, weil sie sich plötzlich einfach unsichtbar machte.

Ansonsten waren die beiden aber sehr glücklich. Sie schliefen dann friedlich, nach dem Zuckerwatte essen, in ihren Betten aus riesigen Walnussschalen. Sie schaukelten dann sanft, im Rhythmus vom Gang des Hauses durch das Wunderland, hin und her.